



「オープンスクール、学芸発表会、有難うございました」

夜寒の候、保護者や地域の皆様におかれましては、オープンスクールや学芸発表会に多数のご出席を賜り、心より感謝申し上げます。おかげさまで本年度の学芸発表会は、多くの方々の心に響く山陽中生のパフォーマンスをふんだんに観ていただけました。皆様のご期待に添うことができ、嬉しい気持ちでいっぱいです。

さて、学芸発表会に先立って実施しましたオープンスクールには、310名以上の方々のご来校くださり、授業の様子や作品展、1・2年生の合唱コンクール予選を参観していただきました。その際にご回答いただいたアンケート集計結果を以下に掲載しています。また、2学期から運用を開始しましたスクリレにも合唱コンクール予選や学芸発表会について、生徒たちの頑張りを称賛する多くのコメントを保護者の皆様から頂戴しました(その一部を紹介させていただきます)。

他市から初めて観覧に来た娘の祖父母が、こんな素晴らしい学芸発表会を観たのは初めてで感動した、と言っていました。山陽中の学芸発表会は、先生方と生徒、クラス、学年、学校全体の一体感を感じられる本当に素敵な行事だと思います。

弁論、合唱、朗読劇、吹奏楽、どれをとっても、素晴らしい発表で感動しました。堂々とした弁論、クラス一丸となった合唱、大迫力の吹奏楽、山中生の本気を見せてもらいました。朗読劇は、完成度の高さに驚かされ、本当に素晴らしい作品でした。3年生が盛り上げ、引っ張っているなど感じました。楽しい1日を過ごすことができました。ありがとうございました。

今年の学芸発表会、とても良かったです。合唱はもちろん、生徒会の出し物もわかば・いずみ・なぎさ・のぞみ学級の合奏も吹奏楽の演奏もどれも素晴らしかったです。先生方のコーラスも出演前からまるでアイドルが出て来る様な生徒達の歓声にはびっくりしました。放送部の劇も涙なしに見られませんでした。今年でタイムリーに見られるのは最後ですが、きっと来年以降も今年に負けない学芸発表会が続いていくのを確信しました。お疲れさまでした。

いまだ夢の中にいるようです。夢と希望の塊である子どもたちが、夢と希望に満ち溢れた世界を見せてくれました。山陽中学校万歳!

行き届かない点があるにもかかわらず、このような高い評価をいただき、教師冥利につきます。職員一同、感謝いたします。

〈オープンスクールアンケート集計結果 回答者162名(昨年度64名)〉

期間:2024年10月22日(火)~10月25日(金)

1. 学校へは来校しやすい雰囲気でしたか。

〈オープンスクール来校者数〉

大変満足	満足	少し不満	大変不満
68%	28%	3%	0%
65%	29%	6%	0%

上段:R6

下段:R5

月	日	曜日	1年	2年	3年	その他	合計	アンケート回答数
10	22	火	17	5	22	7	51	23
10	23	水	12	22	7	2	43	25
10	24	木	32	13	25	1	71	44
10	25	金	85	37	19	4	145	70
計			146	77	73	14	310	162

予選スクリレ回答 1年...90、2年...79、計169

2. 学校の職員の対応はいかがでしたか。

大変満足	満足	少し不満	大変不満
68%	28%	3%	0%
73%	25%	2%	0%

予選当日

3. 生徒の来校者への対応はいかがでしたか。

大変満足	満足	少し不満	大変不満
75%	24%	1%	0%
63%	29%	6%	2%

〈オープンスクール来校者年齢別〉

20以下	20代	30代	40代	50代	60代以上
0%	1%	19%	64%	13%	3%

4. 生徒の学習に対する取組は良かったでしょうか。

大変満足	満足	少し不満	大変不満
59%	37%	3%	0%
54%	43%	3%	0%

〈オープンスクール来校者所属別〉

	保護者	自治会	老人会	女性部	その他
割合(%)	95%	1%	0%	1%	3%

5. 教室環境はいかがでしたか。

大変満足	満足	少し不満	大変不満
58%	35%	7%	0%
52%	42%	7%	0%

〈学芸発表会来場者数〉10/29

アケル回答数	1年	2年	3年	計
	128	151	279	558